



CEDIDA

# Hospital de Mejillones confirma brote de influenza en la comuna

El director del Hospital Comunitario de Mejillones, Marcelo Valdovinos, indicó que el recinto está a su tope de su capacidad ante la alta demanda de casos de Influenza en todos sus niveles de atención: primaria, urgencias y hospitalización. Según informó el sitio [santofagasta.cl](http://santofagasta.cl), Valdovinos señaló que “el Minis-

terio de Salud tuvo razón al adelantar la campaña de vacunación. Hoy estamos enfrentando un brote grave que supera nuestra capacidad hospitalaria”.

El sitio indicó que las camas están completamente ocupadas, principalmente por pacientes con neumonía pertenecientes a grupos de riesgo que no

se han vacunado.

La doctora Priscila Soubllette, subdirectora médica del hospital, detalló que entre el 12 y el 19 de mayo se registraron 600 atenciones en urgencias. Un tercio de estos casos correspondió a infecciones respiratorias, con al menos cinco pacientes hospitalizados, cuatro de ellos con requerimiento

de oxígeno.

Desde el hospital anunciaron la activación de un plan de contingencia ante un eventual aumento de casos. De ser necesario, se modificarán áreas de atención y se reconvertirán box ambulatorios para responder a la demanda, tal como ocurrió durante la pandemia por Covid-19. 🚫

HOSPITAL CONFIRMA BROTE DE INFLUENZA EN MEJILLONES.